

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article1630>

Manifestations du 15 octobre : Appel pour un changement mondial

- Actualit © -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : samedi 15 octobre 2011

Mis   jour le : samedi 15 octobre 2011

UGTG.org

Les "indignés" manifestent samedi à travers la planète pour dénoncer le poids de la finance et les politiques d'austérité qui, disent-ils, mènent le monde à la ruine et condamnent une partie de l'humanité à la pauvreté.

Inspirés par les "indignados" prêcheurs de Madrid, galvanisés par le mouvement [Occupy Wall Street](#), différents collectifs reliés entre eux par internet appellent à manifester, principalement dans les métropoles et villes occidentales : à Londres, Berlin, Francfort, Athènes, Montréal, New York...

Selon le réseau [15october.net](#), qui recense les appels à manifester, des rassemblements sont prévus dans au moins 951 villes à travers 82 pays.



Comme la Grèce, les Etats-Unis pourraient bien réussir à unir deux mouvements : Les 99 % campant à Wall Street ou dans d'autres villes américaines - qui ont décidé d'octobre 2008 d'apporter tout leur soutien aux entreprises en lutte - et les syndicats américains.

[L'appel aux manifestations pour le 15 octobre 2011](#)

951 villes àEuros" 82 pays

[\[JPEG\]](#)

Le 15 octobre àEuros" Tous ensemble pour un changement mondial

Le 15 octobre des gens du monde entier descendront dans les rues et sur les places. De l'Amérique à l'Asie, de l'Afrique à l'Europe, ces personnes se mobilisent pour réclamer leurs droits et exiger une vraie démocratie. Maintenant il est temps de nous réunir dans une protestation mondiale non-violente.

Le pouvoir en place travaille au profit de quelques-uns en ignorant aussi bien la volonté de la majorité que le prix humain et environnemental que nous payons. Cette situation intolérable doit cesser.

Unis d'une seule voix, nous allons faire savoir aux politiciens, et aux élites financières qu'ils servent, que c'est nous, le peuple, de décider de notre avenir.

Manifestations du 15 octobre : Appel pour un changement mondial

Nous ne sommes pas des marchandises entre leurs mains, ni entre celles des banquiers, qui ne nous représentent pas.

Le 15 octobre nous nous rencontrerons dans les rues afin d'initier le changement mondial que nous voulons. Nous allons manifester pacifiquement, débattre et nous organiser jusqu'à l'obtenir.

Il est temps de nous unir. Il est temps pour eux de nous écouter.

Peuples du monde, mobilisez-vous le 15 Octobre !

Source : <http://15october.net/fr/>